



互に磨合 みんなが輝く 萬歳わ子

学校だより第14号
旭市立萬歳小学校
令和6年12月20日



冬休みが始まります

12月24日から冬休みが始まります。3学期のスタートは1月6日の月曜日、日数にすると冬休みは13日間です。この冬休み、12月は8日間の休みがあるのに対して、1月に入ると5日間の休みしかありません。そのため、各学年で出されている課題や3学期の始業式を見据えた生活リズムの調整(整えること)には、注意が必要です。

もう一つ今年度の冬休みについて、難しいと感じていることがあります。それは、本来保護者の方が仕事始めとなる1月4日、5日が、土日だということです。各ご家庭で状況はそれぞれ違うかと思いますが、5日までゆっくり過ごされるお家も多いかと思います。そう考えると、家族みんながお正月気分でも過ごしたあとの1月6日の始業式は、子どもたちにとって結構ハードルが高いのではないのでしょうか。

保護者の皆様には、こうした点を頭の片隅で構いませんので留めていただき、冬休み中の計画的な学習や生活リズムの乱れ防止にご協力くださいますようお願いいたします。

| 12月 | | | | | | | | 1月 | | | | |
|---------------|-----|---------|-----|-----|-----|--------|----------------------|----|----|----------------------|----|----|
| 24日 | 25日 | 26日 | 27日 | 28日 | 29日 | 30日 | 31日 | 1日 | 2日 | 3日 | 4日 | 5日 |
| 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
| 前半 | | | | | | 中間点 | 後半 | | | | | |
| すぐにやらなくても大丈夫! | | まだまだ余裕! | | | | まだ半分ある | 大晦日や元日はやる気が起きないなあ... | | | うわあっ、もう学校...終わらない... | | |

※最下段は課題を先延ばしにするよくある子どもの思考です。(※色はイメージです)
こうならないためにも、ご家庭での協力が必要です。

工作教室 (1・2年)

12月3日、1・2年生が、生涯学習課主催の工作教室で紙ひこうきづくりに挑戦しました。折り方の説明を聞きながら、各自で紙ひこうきを折り、折った紙ひこうきは体育館で試しに飛ばしてみました。その後、誰のつくった紙ひこうが一番飛ぶか、記録会を行いました。勢いよく投げようとして、なかなかうまくいかないことに、子どもたちは気づいたようでした。

このような遊びは子どもたちにとって新鮮で、楽しく時間を過ごすことができました。



ゆったり、ふんわり、宙を舞い

「樺海 (つばきのうみ) の干拓」授業 (4年)

同じく12月3日、4年生の社会科の授業で、前旭市教育委員の鏑木先生に「樺海の干拓」に関する授業をしていただきました。

スライド資料を使い、干拓前のこの地域の様子や辻内刑部左衛門、鉄牛、野口初太郎といった現在の干潟八万石を築くために大きく貢献した人々のお話をしていただくなど、郷土のことがよくわかる内容でした。4年生は、今回の授業を生き、今後さらに詳しく郷土のことについて学習しています。

鏑木先生、お忙しい中ありがとうございました。



私の家も樺海の中だった...

書き初め教室（3～6年）

12月12日、3～6年生を対象に書き初め教室を実施しました。今年は、平山爆風先生を講師としてお招きし、指導していただきました。どの学年も、先生のご指導と練習で、枚数を重ねる度に、生き生きとした書に仕上がっていきました。

書き初めについては、3～6年生は冬休みの宿題となっています。家庭で納得のいく作品を仕上げるためには、集中力と根気強さが必要です。お手本の字をよく見て、繰り返し練習…、子どもたち自身の力では限界がありますので、ご家庭でのご支援・ご協力をお願いいたします。

*1・2年は希望者のみです。



一筆、一筆、集中して(3年)

フラワーアレンジメント体験（6年）

12月13日、6年生を対象にフラワーアレンジメント体験を実施しました。当日は、旭市花卉生産者協議会の皆様の協力のもと、季節感あふれるアレンジメントに挑戦しました。トルコギキョウやガーベラなど色とりどりの花々にゴールドクレストをあしらい、それぞれが個性的なアレンジメントを仕上げました。

この体験学習の中では、花卉についての質問にも丁寧に答えてくださり、花卉生産や花屋さんの仕事について、より理解が深まりました。

アレンジメントの先生、花卉生産者協議会及び農水産課の皆様、貴重な体験をありがとうございました。



きれいな花を前に心も清らかに

150周年記念花壇

今年は萬歳小が創立して150年を迎えた節目の年となりました。その150周年を記念して、花文字で『150』の数字をかたどった花壇を作成しました。正面玄関（職員昇降口）に向かって左側の花壇です。ビオラを使って作成していますので、春まで楽しめるのではと考えています。

学校にお寄りの際は、ぜひご覧ください。



株が成長し、よい感じになっています

受賞者の紹介

| | | | | |
|-----------------|--------|-----|----|----|
| 新川浄化運動啓発作品 | ポスターの部 | 奨励賞 | 6年 | さん |
| | 作文の部 | 優秀賞 | 5年 | さん |
| 旭市社会福祉協議会社会福祉作文 | 佳作 | | 5年 | さん |

※3名とも、終業式の際に賞状伝達及び紹介を行います。

教育広報「夢気球」について

千葉県教育庁が発行している教育広報「夢気球」が、前回よりデジタル配信に変更されています。下記二次元コードからご覧いただけます。



①教育広報「夢気球」vol.68(PDF版)

②教育広報「夢気球」vol.68(デジタルブック版)

※内容はどちらも同じです(表示方法が違います)